



目標・希望・友達



令和6年12月 2日  
長崎市立女都小学校  
校長 佐藤 和幸

いよいよ今週から12月になりました。和風月名で「師走」ということは多くの方がご存じだと思います。和風月名は、旧暦の季節や行事に合わせたもので、現在の暦とは季節感にずれがあるそうです。由来は諸説ありますが、代表的なものとして、「師走は、師匠といえども走り回る月」という説があります。1年の終わりにはあわただしくなるというのは、分かる気がします。

2学期も終盤になり、今週は各学年で懇談会も予定されています。ご多用な中とは思いますがよろしくお祈りします。



大掃除できれいに！

### 12月の全校集会

26日(火)には、一足早く12月の全校集会を行いました。校長講話では、先日亡くなった谷川俊太郎さんを取り上げて話をしました。詩だけでなく、絵本をかいたり、外国の絵本の翻訳したり、アニメーションの主題歌を作ったりとマルチに活躍されました。子供たちにはたくさん本に触れてほしいことを伝えました。※「鉄腕アトム」を知っている児童は半数くらいでした。60年以上前の作品ですからね…。

### 平和教育実践発表会

27日(水)、5・6年生が平和学習の授業を行いました。市内から30人以上の先生方が集まり、平和学習に取り組む本校の子供たちの様子を参観しました。「長崎を最後の被爆地」にできるのかを、これまでの学習で身につけた知識をもとに自分の考えをもち、グループや学級全体での対話をとおして、考えをさらに深めました。大変難しいテーマでしたが、一人一人が真剣に考えることができた授業でした。※3つの放送局が取材に来て、夕方のニュースで放送されました。

### 児童集会

今月は、児童集会と図書集会を行いました。児童集会では、保健体育委員会の児童が、リモートで感染症予防について発表しました。風邪とインフルエンザのウイルスの違いや症状、対策など詳しく説明してくれました。イラストなどを使って、低学年にもわかりやすいように工夫していました。

図書集会では、図書委員会の児童が、読書月間にちなんで、本の紹介やクイズをしました。こちらは体育館で行いましたが、担当の二宮先生と一緒に分かりやすく楽しい発表をおこないました。



### お願い

○発熱や咳など体調不良で欠席する児童がみられます。県内でも感染症が流行していますので、お気を付けください。なお、児童の所在確認の意味でも欠席・遅刻の連絡は、**tetoru (または電話)**で、**8:15分の始業前**にお願いします。

○学校や教育委員会からの連絡をtetoruでお送りすることが多くなってきました。チラシ以外にも下校時刻にかかわることなど大切なお連絡をお送りすることがあります。tetoruでの連絡が来ていないか、また来ている場合は、必ず内容のご確認をお願いします。